



105 neue Augenoptikergesellen in Hessen

Prüfungen unter Corona-Bedingungen

Speyer, 3. August 2020 – Nach Abschluss der Winter- und Sommerprüfung 2020 freuen sich 105 frischgebackene Gesellinnen und Gesellen in Hessen über ihre bestandenen Prüfungen. 147 Prüflinge traten zur Gesellenprüfung Teil 2 an, womit die Quote derer, die ihre Prüfung bestanden haben, bei 71,4 Prozent liegt.

Prüfungen in Hessen

Am Berufsschulstandort Frankfurt am Main traten 113 Prüflinge an, 25 schafften den Sprung in die Gesellenzeit nicht. Am Berufsschulstandort Kassel waren 17 von 34 Prüflingen erfolgreich.

Keine Freisprechungsfeiern

Aufgrund der aktuellen Situation verständigten sich die Vorstände der dem SWAV angeschlossenen Innungen bereits im April darauf, die geplanten Freisprechungsfeiern abzusagen.

„Die Durchführung der Gesellenprüfungen war für uns alle in diesem Jahr von vielen Eventualitäten begleitet, so dass wir immer einen Plan B in der Tasche haben mussten“, so Geschäftsführer Peter Kupczyk. „Aber mit umfassenden Hygienemaßnahmen und der strikten Einhaltung der Abstandsregeln konnten die Prüfungen ohne Zwischenfälle durchgeführt werden. Ein großes Lob an alle Prüfungsausschussmitglieder und Prüflinge, die



gemeinsam alle Maßnahmen eingehalten haben.“

Die Übergabe der Gesellenbriefe, Prüfungszeugnisse und Auszeichnungen erfolgt in diesem Sommer ausnahmsweise auf postalischem Wege.

Die Landesinnung für das Augenoptikerhandwerk in Hessen gratuliert allen frischgebackenen Gesellinnen und Gesellen zu ihrer bestandenen Prüfung und wünscht ihnen einen guten Start in die Gesellenzeit!

Bild 1: I am Optician – die Mappe mit Gesellenbrief und Prüfungszeugnis. (Bild: FredMcFar)

Ihre Ansprechpartnerin für Rückfragen:

Sandra Van Heule (Diplom-Sozialwirtin, akademische PR-Beraterin)

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Südwestdeutscher Augenoptiker- und Optometristen-Verband

Birkenweg 6, 67346 Speyer

Tel.: 0 62 32 64 69 12

Fax: 0 62 32 64 69 99 12

E-Mail: kommunikation@swav.de

Internet: www.swav.de

Südwestdeutscher Augenoptiker- und Optometristen-Verband

Der Südwestdeutsche Augenoptiker- und Optometristen-Verband (SWAV) setzt sich als Berufsverband für die Interessen und Ziele der Augenoptikerinnen und Augenoptiker in Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz, im Saarland und Hessen ein. Die Augenoptiker-Innung Baden-Württemberg wie auch die Augenoptiker-Innung Rheinland-Pfalz/ Saarland und die Landesinnung für das Augenoptikerhandwerk in Hessen sind Mitglieder im SWAV. Darüber hinaus ist der Verband Ansprechpartner für Fragen rund um die Augenoptik und unterstützt die Mitglieder der Innungen mit umfassenden Service-Dienstleistungen. Dazu gehören beispielsweise: die berufspolitische Interessenvertretung (z. B. gegenüber Ministerien, Handwerkskammern, Krankenkassen), Beratung und Unterstützung bei wettbewerbsrechtlichen Verfahren, juristische Beratung,



Koordination von Gesellenprüfungen, Beratung bei Neuer-öffnung, Übergabe oder Schließung von Betrieben, Förderung qualifizierter Aus- und Weiterbildung sowie Presse- und Öffentlichkeitsarbeit.